

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)

[Schartenberg-Yburg](#)
[Weiterer News](#)

Information:

Am Samstag den 28.7.2007 ging es für Chafik, Cio und Georg das erste mal mit dem MTB in den Schwarzwald bei Baden-Baden. Leider spielte das Wetter nicht so ganz mit, aber davon ließen wir uns nicht abschrecken. Auf der Tour konnten erste Erfahrungen und Techniken im Off-Road-Fahren gesammelt werden. Für den Anfang war diese Strecke denke ich teilweise schon etwas zu fordernd, aber wenn das nächste mal die Vorbereitung stimmt dann klappt es sicher 1 A ;-)

Mehr dazu unter:

<http://www.mtb-news.info/index.php?page=114>

Veröffentlicht am:

19:01:55 28.07.2007 von Patrick Dorsch

<http://www.mtb-news.info/index.php?section=news&cmd=details&newsid=12&printview=1&pdfview=1>

Powered by

[Contrexx WCMS](#)